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Rapport moral, financier et d'activités de la Présidente

Notre  association  sportive  'Les  Louveteaux  du  Queyras '  connaît  depuis  sa  création,  voilà
maintenant  quatre  ans,  un  développement  positif  aussi  bien  en  terme  d’adhérents  qu'en  terme
d’activités .

Comme  les  années  précédentes,  l'association  a  proposé  pour  la  saison  d'hiver,  l'enseignement
principalement du ski alpin mais également du surf et de divers sports de glisse (ski nordique, patin
à glace...).
Les enfants ont continué leur progression durant l’hiver avec des résultats  très satisfaisants.  En
effet, trois Louveteaux ont été sélectionnés  pour les finales du championnat régional et quatre pour
les Coq d'Or (niveau championnat de France).

Sur le restant de l'année, l'entraînement physique hebdomadaire encadré par Yahel, durant l'été avec
des randonnées a été reconduit ainsi que la sortie kayak en Ardèche.
Le projet de stage d'été de ski a enfin pu être concrétisé et trois stages ont été proposés aux enfants,
un en juin, un en juillet et un en Août soit 19 jours de ski.

Sur le plan financier, un compte positif à la clôture des comptes.
Une  mobilisation  générale  des  enfants  et  des  parents,  comme les  années  précédentes,  lors  des
différentes activités (vente de crêpes, de chocolats, tombola, loto) nous a permis de récolter des
fonds.
A cela s'ajoute la subvention de la mairie d'Arvieux, qui une année de plus nous a soutenu dans nos
projets.
L'ESF d'Arvieux avec un apport exceptionnel de 200 euros.
Sans oublier les sponsors (ESF  Intersport, Restaurant coté piste, Charles Queyras) qui nous ont
permis de réaliser et de financer une partie des blousons et pantalons pour nos Louveteaux.

Par ailleurs, une année encore, au-delà du simple sponsoring, Intersport Arvieux est un partenaire
essentiel à notre fonctionnement par la commande du matériel ski, l'équipement en ski course de
l'ensemble des enfants et l’entretien quotidien des ceux ci. Sans eux, le coût des parents serait bien
plus conséquent.

Un grand  MERCI  à tous pour leur soutien

Lors de la dernière assemblée, Mr BLANC Marc, nous avait annoncé que la Comcom, souhaitait
organiser une réunion avec le ski club Queyras afin qu'une entente soit trouvée. Cela a eu lieu, une
proposition comme demandé a été faite mais nous n'avons aucunes nouvelles a ce jour.
La seule réponse est une réponse négative à notre demande de subvention.

Bilan de l’entraîneur et programme pour la saison à venir .

Bonne saison et progression des enfants avec cependant des résultats en courses un peu en dent de
scie.
Peu de courses pour les 2006.



De très bon résultats pour les 2005, en particulier pour Axelle et Robin qui se sont qualifiés pour les
finales régionales avec Antoine de 2004.

Nous avons pu également participer aux Coq d'or avec quatre Louveteaux.

Bilan très positif en ce qui concerne les stages d'été qui se sont très bien déroulés. Du beau temps
sur Juillet et Août, un peu moins en Juin. Constat que 8 jours c'est trop long, 6 c'est bien.
Une belle  progression de l'ensemble des enfants,  en ski  mais  également  en VTT par rapport  a
l'engagement.
Une expérience en camping et vie en collectivité bien riche et surtout moins coûteuse.
Sur le glacier les enfants ont pu voir du beau monde et du beau ski.
La sortie kayak c'est quant à elle bien déroulée aussi. Très physique car il y avait du vent et un
travail intéressant de l'effort à deux et de solidarité.

La saison prochaine, tout le monde sera sur le circuit de la coupe de bronze.
Les  2002/2004  seront  ensembles  et  les  2005  avec  les  2006.Un  programme  (provisoire...et
modifiable...) sera transmis des que les conditions d'enneigement et le planning des courses seront
connus.
Il sera envoyé par mail et toutes les modifications ou confirmations au coup par coup par sms
comme les années précédentes.
La saison 2015/2016 sera une saison importante pour les 2005 pour gagner leur quota et pour les
2006 pour s'y préparer.

L’entraînement physique l'automne dernier ayant été peu concluant, les entraînements débuteront
dés que possible avec du ski de fond.

Partenariat avec Intersport

Sébastien et Florence nous font la même proposition de partenariat. Ils fournissent une paire
de slalom et une de Géant à tous les Louveteaux qui louent une paire de ski à la saison. A
cela s'ajoute l'entretien des skis et un local mis à la disposition de l’entraîneur.

Le mot de monsieur le Maire

Il faut que la commune ai des animation comme la notre . La motivation et les résultats sont la. Le
ski est important pour les enfants mais aussi pour l'avenir de la vallée .
La commune est derrière nous et assurera au mieux qu'elle le peut son soutien.
Encouragements pour continuer  avec cette  motivation et  ce dynamisme qui permet aux enfants
d'avoir cette cohésion et cette solidarité.

Licences et entraînements

Cette année encore nous seront licenciés au club de Guillestre. Le tarif des licences est de 105 euros
(90 de licence et 15 d'adhésion club).
Le prix des entraînements sera communiqué par le nouveau bureau.

Renouvellement du bureau

Cette année tout le bureau est rééligible.
Se présente et est élu à l’unanimité au poste de président : PELLIGOTTI Jean Luc
                                                                            vice : BLANC Audrey
                                                                            trésorier : REYNIER Jean Marie
                                                                            vice : ALBERT Anna
                                                                            secrétaire : AYMES Karine
                                                                            vice : BLANC Delphine



Le mot de la fin

L'  objectif  est  de  garder  notre  dynamisme pour  récolter  suffisamment  de  fond par  le  biais  de
demande de subventions, de sponsoring, d’activités bénévoles, afin de pouvoir continuer à proposer
un entraînement varié et toujours l'objectif d'une annualisation de notre entraîneur, une reconduction
des stages de ski, l'acquisition d'un fourgon et...des fonds nécessaires qui nous permettraient de
diminuer la part parents.  

Pour  finir,  Madame  la  Présidente  tient  à  adresser  un  grand  merci  à  notre  entraîneur  pour  son
investissement  et  son  dévouement  compte  tenu  de  la  rémunération  bien  en  deçà  des  heures
fournies , à Intersport , à Côté piste, à nos sponsors et subventionneur, mais aussi aux enfants qui
sont vraiment très serviables et toujours là quand on les sollicite...et aux parents toujours présents
aussi !!

Bilans moral, financier et d'activités voté à l'unanimité.

Questions diverses

Aucunes questions mais une réflexion générale et personnelle afin de trouver des idées nouvelles
pour récolter des fonds.
                         
                         
La séance est levée a 20h30.

Le nouveau président
Pelligotti Jean-Luc


